

飯豊中 ほけんだより

R 4 . 8 . 1 9

飯豊中学校 保健室

新型コロナウイルス感染症 緊急のお願い！

置賜保健所から下記のメッセージがありましたのでお知らせいたします。ご家族皆様で共有をお願いします。

今週お盆中に相当数の帰省者陽性が発見されています。
症状が軽いため、直近に受診・検査を受けていない水面下の陽性帰省者が相当数いたと予想されます。

お盆明けすぐから 2 学期が始まる学校も結構あるようですので、**潜伏期を勘案すると、今週いっぱい健康観察・感染対策強化呼びかけていただきたい**と思います。(学童も)

(中略) 同居家族が既に陽性になった場合は、検査なしで「みなし陽性」ができることを重ねてアナウンスいただければ幸いです。

健康観察の強化及び対策強化について、今週重点的にお願いいたします。
受診は各家庭の判断となりますが、県としても家庭での自主検査の対応をお願いしております。

ご理解とご協力に感謝いたします。引き続き、

1 風邪症状「だるい」など、少しでもある場合の登校を控えてください。

2 受診後も風邪症状が続いている場合も登校を控えてください。

・その後、発熱したり、症状が悪化したり、別な症状が出たりする場合があります。

症状がある期間は、登校を控え家庭で経過を観察してください。

(健康観察カードに〇がつく場合、アレルギー等、必ず特記してください)



3 同居家族の方に体調不良の方がいる場合も登校を控えてください。

引き続き、ひとりひとりの人権を守る行動をお願いします。